

Personalia

Der Bundespräsident hat Herrn **Prof. Dr. med. Dr. h.c. Hugo Van Aken**, Direktor der Klinik für Anästhesiologie, operative Intensivmedizin und Schmerztherapie, Universitätsklinikum Münster, und Generalsekretär der Deutschen Gesellschaft für Anästhesiologie und Intensivmedizin (DGAI), mit Urkunde vom 30.06.2015 das Verdienstkreuz 1. Klasse des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland für sein „jahrzehntelanges zeitintensives berufliches und ehrenamtliches Engagement im wissenschaftlichen Bereich“ verliehen. Die Überreichung erfolgte am 19.08.2015 durch die Wissenschaftsministerin des Landes Nordrhein-Westfalen, Frau Svenja Schulze.

Prof. Dr. med. Eberhard Götz, emeritierter Direktor des Instituts für Anästhesiologie und operative Intensivmedizin des Klinikums Darmstadt, 2001 Präsident der Deutschen Gesellschaft für Anästhesiologie und Intensivmedizin (DGAI), federführendes Mitglied der Arbeitsgruppe Bluttransfusion der DGAI, Mitglied des Wissenschaftlichen Beirats der Bundesärztekammer sowie Vertreter der Anästhesisten im Arbeitskreis Blut des Bundesgesundheitsministeriums, wurde am 27.03.2015 in Anerkennung seines herausragenden Beitrags für die Kooperation zwischen der Transfusionsmedizin und der Anästhesiologie zum Ehrenmitglied der Interdisziplinären Arbeitsgemeinschaft für klinische Hämotherapie (IAKH) ernannt.